

# LA SEMANA EN IMÁGENES



**TALCA.** La Justicia decretó 50 años de cárcel para dos miembros del denominado "Tren de Aragua" que desde el 2001 se radicaron en la capital regional cometiendo graves delitos. Los imputados venezolanos están acusados de homicidio y secuestros, entre otros ilícitos.



**CURICÓ.** Varias actividades fueron anunciadas para reunir fondos para la Teletón de este año, la cual se realizará el próximo 8 y 9 de noviembre. En Curicó, destacan los tradicionales shows artísticos en los barrios y una corrida familiar.



**LINARES.** El Ministerio de Salud aseguró la continuidad de la construcción del nuevo hospital linarense, cuya inversión supera los 170 mil millones de pesos y que tiene un 26 por ciento de avance. Los trabajos sufrieron un retraso en pandemia por el alza de los costos.



**TALCA.** A través de un informe se revelaron millonarios viáticos por viajes al extranjero del GORE. Diputados de oposición emplazaron a la gobernadora y a los consejeros regionales a explicar el real beneficio de esos traslados fuera del país.



**CONSTITUCIÓN.** La caleta de pescadores de Maguillines contará con tres nuevas grúas que gestionó el Ministerio de Obras Públicas con una inversión de mil 700 millones de pesos. Con esa maquinaria, se espera que aumente la productividad.



**RECOLETA.** Un empate a 2 goles se trajo Rangers de la Región Metropolitana en el encuentro ante Recoleta. Con ese resultado, los talquinos quedaron terceros en la tabla general de la Primera "B" y deberán disputar la liguilla por un cupo para ascender.



**TALCA.** Una funcionaria del SAPU Julio Contardo, ubicado en el sector Los Colines de la capital regional, fue herida con unas tijeras clínicas por una mujer. La agresora la atacó tras ser acusada de robar un celular al personal del recinto.